

L'équipe de Marc Du

L'auteur, compositeur et interprète a écouté son cœur pour créer à *La voix...* Ses candidats sont tous plus diversifiés les uns que les autres. Les gagnants et les perdants Gageons que les spectateurs auront droit à un show haut en couleur. Place aux choix de Marc Dupré de cette équipe intrigante.



Jaël Bird Joseph

Âge: 28 ans
Ville: Trois-Rivières
Profession:
Ergothérapeute

Sortir de l'ombre...

Ses débuts en chanson: Durant son adolescence, Jaël commence à gratter la guitare de son beau-père. En 2010, il produit son album et remporte, un an plus tard, le premier prix du concours de l'émission *De zéro à 1000 \$, l'échelle du talent*, diffusée à V.

Son histoire: Jaël a grandi dans une famille modeste avec beaucoup de responsabilités, car ils étaient sept enfants à la maison.

Anecdote: «Très jeune, j'avais beaucoup de responsabilités et beaucoup de tâches ménagères à effectuer également. On passait peu de temps à s'amuser; il y avait très peu de sorties. Ma famille n'avait pas les moyens d'avoir de jeux vidéo ni de s'offrir le câble; tout a changé lorsque j'ai découvert la guitare. Si je suis à *La voix*, c'est pour sortir de l'ombre.»



Alexe Gaudreault

Âge: 20 ans
Ville: Québec
Profession:
Maquilleuse

Surmonter sa gêne

Ses débuts en chanson: Alexe chante depuis toujours. À 12 ans, elle participe déjà à des concours. Toutefois, par manque de confiance en elle, elle met sa passion de côté pendant huit ans.

Son histoire: Alexe a grandi dans un milieu où il y a eu beaucoup de musique. Sa mère chante depuis toujours dans des chorales, entre autres.

Anecdote: «J'ai longtemps cru que ma capacité de chanter passait pour de la prétention... Alors, comme j'étais plutôt gênée, j'ai cessé de chanter pendant plusieurs années. J'ai dû travailler très fort là-dessus et j'ai réalisé que j'avais du talent; il fallait donc que je le démontre aux gens. Pour m'aider, ma mère m'a parlé d'un concours de chant à Saint-Ambroise l'été dernier. J'y ai participé, j'ai gagné et je me suis dit: "Wow!"» raconte la jeune chanteuse.



«Je chante p

Ses débuts en ch
adorait chanter. À
elle reçoit un syst
sente des specta
Son histoire: En 2
le concours Déco
La même année,
McGee pour la go
Michaëlle Jean.

Anecdote: À l'ém
monoparentale a
pour sa petite pri
l'escence, il y a eu
crises... Je n'écou
rebelle. J'ai eu un
deuxième souffle
pour ma fille. Le n
lui transmettre, c'
ce qu'on fait, qui l
on peut vraiment
toujours là pour l'



Edi Hysi

Âge: 24 ans • Ville: Montréal (originaire de Skodra, en Albanie) • Profession: Chanteur

S'évader grâce à la chanson

Ses débuts en chanson: Au début de son adolescence, il découvre la musique grâce au karaoké. Par la suite, lorsque sa mère lui offre un système de karaoké pour l'aider à apprendre le français, il s'exerce jour et nuit.

Son histoire: Jusqu'en 2003, Edi a grandi avec sa famille en Albanie. À son arrivée au Québec, il ne parlait pas français. À ce jour, il bégaye quelque peu par hésitation, mais son français est impeccable.

Depuis septembre dernier, il consacre tout son temps à chanter et désire enregistrer une démo pour faire son propre album et ses propres maisons de disques.

Anecdote: Edi n'a pas hésité à parler de son amour de la musique au Québec, où il se considère désormais chez lui. «Je ne parle français et au Québec, je me sens comme chez moi. Quelqu'un qui a beaucoup de difficulté à s'exprimer en français, alors quand je chante, je me sens plus libre.»